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Gottes wunderbares Werk und ein Wunder
Gott will, dass Ihr Leben voller Wunder ist. Das wird Ihnen Energie verleihen und Sie stark motivieren. Hier erkläre ich, wie
Sie das erreichen können.

Gerald Flurry
26.03.2019

Jesaja 29, 14 ist eine konkrete Vorhersage über diese letzten Tage, die Zeiten, in denen wir jetzt gerade leben, die sich auf
eine schreckliche Tragödie und auf einen überwältigenden Erfolg bezieht.

Sowohl die Tragödie als auch die positive Nachricht betreffen Gottes eigenes Volk, diejenigen, die Er berufen hat, um Sein
Werk in dieser Welt zu vollbringen. Aber die Lektionen dieser mächtigen Prophezeiung gelten für jeden, der gewillt ist
zuzuhören.

Die Tragödie ist, dass die meisten Menschen von Gottes eigenem Volk sich von Ihm abwenden. Das lehrt uns etwas sehr
Wichtiges über die menschliche Natur, die wir alle in uns haben.

Allerdings hat Jesaja auch vorhergesagt, es würde ein kleiner Rest von getreuen Heiligen übrig bleiben, über den Gott sehr
erfreut sein würde. Dieser Rest würde etwas überaus Wichtiges vollbringen.

Beachten Sie, dass Jesaja schrieb: „Darum will ich auch hinfort mit diesem Volk wunderlich umgehen, aufs Wunderlichste
und Seltsamste, dass die Weisheit seiner Weisen vergehe und der Verstand seiner Klugen sich verbergen müsse“ (Jesaja
29, 14). Gott spricht hier von Seiner eigenen Kirche. Er sagt uns, Er werde etwas Außerordentliches mit diesem kleinen Rest
tun.

Er hebt zweimal hervor, was Er mit diesem Überrest der Kirche tun wird, indem Er es nicht nur ein Werk nennt – sondern
auch ein WUNDER.

Das Wort Wunder bedeutet, etwas Gewaltiges oder Erstaunliches zu tun oder zu erreichen; ein Phänomen; ein Wunder oder
eine Tat Gottes; ein Ereignis, das Erstaunen, Bewunderung und Freude auslöst. Es kann sich auf ein Gefühl des Staunens
oder der Verwunderung beziehen. Das Verb bewundern bedeutet ehrfürchtig, fassungslos dazustehen und von dem
Wunder ergriffen oder erfüllt zu sein. Wenn etwas wundervoll ist, dann ist es ehrfurchtgebietend, erstaunlich, spektakulär,
großartig und göttlich. Der Thesaurus gibt einige Synonyme: wie vom Donner gerührt, gebannt, verwundert, verblüffend und
überwältigend.

Die Bibel ist voller Wunder. Und das ist Gottes Werk heute auf Erden auch! Gott nennt das Werk Seiner Kirche ein WUNDER.
Dieses Werk bewirkt Freude und Wunder im Leben der Leute. Das sagt Gott nicht nur so – Er meint es auch. Sein Werk ist
voller spektakulärer WUNDER.

Wir brauchen dieses Wunder in unserem Leben. Gott hat den Menschen erschaffen, damit er Erfolg hat, fantastisch große
Taten vollbringt und großartige Dinge erreicht. Sehen Sie sich die sieben Weltwunder an. Allerdings sind das nur
körperliche Wunder. Wir brauchen Gottes spirituelle Wunder in unserem Kopf, damit wir dazu gebracht werden, Großes zu
tun, was Gott von Seinem Volk erwartet.

Sie können beweisen, wo dieses „wunderbare Werk und ein Wunder“ sind. Gott erwartet wirklich von Ihnen, dass Sie das
beweisen.
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Ein versiegeltes Buch
Der Kontext von Jesaja 29, 14 handelt davon, dass die große Mehrheit von Gottes Volk vom richtigen Weg abkommt. „Starrt
hin und werdet bestürzt, seid verblendet und werdet blind! Seid trunken, doch nicht vom Wein, taumelt, doch nicht von
starkem Getränk! (Vers 9). Das handelt von Gottes Volk, das spirituell nüchtern war, aber nun „trunken“ von falschen Lehren
wurde. Es befindet sich in diesen letzten Tagen in einem schrecklichen spirituellen Zustand.

„Denn der Herr hat über euch einen Geist des tiefen Schlafs ausgegossen und eure Augen – die Propheten – zugetan, und
eure Häupter – die Seher – hat er verhüllt“ (Vers 10). Ihre Augen waren einst offen für Gottes wunderbarer Wahrheit –
dieses WUNDER! Aber Gott hat ihre Augen geschlossen, weil sie sich von Ihm entfernt haben. Das ist ein gewaltiger Wandel
in Gottes eigenem Volk, der Ihn tief beunruhigt.

„Darum sind euch alle Offenbarungen wie die Worte eines versiegelten Buches, das man einem gibt, der lesen kann, und
spricht: Lies doch das! und er spricht: Ich kann nicht, denn es ist versiegelt“ (Vers 11). Diese Leute verstanden Gottes Wort
sehr wohl; sie hatten Seine Offenbarung. Aber sie wandten sich von Ihm ab und die Bibel wurde für sie versiegelt. Nachdem
sie doch so viel gewusst hatten, konnten sie sie nicht mehr verstehen!

WENN MAN DIE BIBEL VERSIEGELT HAT, SO IST DAS EINE ULTIMATIVE KATASTROPHE. So viele Leute sind heute verwirrt, zum Beispiel über
all die Propheten des Alten Testaments – die frühen Propheten, die großen und die kleinen Propheten. Ein Mann, der
Evangelist in Gottes eigener Kirche war, sagte, die Propheten seien hauptsächlich Geschichte. Das ist nicht wahr. Die
Propheten haben diese Bücher geschrieben, um zu prophezeien. Sie sind voller Prophezeiungen. Gott will unbedingt, dass
wir das verstehen, denn Herbert W. Armstrong hat immer gelehrt, dass diese Bücher für UNSERE ZEIT sind. Neunzig Prozent
der Prophezeiungen sind für den heutigen Tag! Es passiert jetzt gerade. Allerdings wurde diese Wahrheit genau zu der Zeit,
wo sie wichtiger als je zuvor ist, für viele Leute versiegelt – Leute, die sie früher verstanden hatten.

Was für eine Tragödie! In Offenbarung 5 befindet sich eine Vision von der Bibel, die versiegelt ist: „ Und niemand, weder im
Himmel noch auf Erden noch unter der Erde, konnte das Buch auftun und hineinsehen“ (Vers 3). Und der Apostel Johannes
schrieb weiter: „Und ich WEINTE SEHR, weil niemand für würdig befunden wurde, das Buch aufzutun und hineinzusehen…“
(Vers 4).

Aber dann in Vers 5: „Und einer von den Ältesten spricht zu mir: Weine nicht! Siehe, es hat überwunden der Löwe aus dem
Stamm Juda, die Wurzel Davids, aufzutun das Buch und seine sieben Siegel.“ Der Löwe aus dem Stamm Juda, Jesus
Christus, kann das Buch entsiegeln. Und Er hat versprochen, das in dieser Endzeit zu tun.

(POSAUNE)

Wussten Sie, dass das Buch der Offenbarung entsiegelt worden ist? Gott hat die Bedeutung dieses Buches enthüllt. Hätte
Er das nicht getan, dann wären wir nicht in der Lage, mit der Offenbarung zu prophezeien, wie wir es tun.

Wo ist die Bibel entsiegelt worden? Gott sagt, dass es Ihre Aufgabe ist, sich das selbst zu beweisen. Es steht in der Bibel.
Und die Bibel interpretiert selbst, so dass die Menschen diese Wahrheiten beweisen können, wenn sie gewillt sind.

Sie werden ein wesentlich motivierter Mensch sein, wenn Sie dieses herrliche Wunder besitzen. Sie werden inspiriert sein,
und dazu bewegt, fantastisches in Ihrem Leben und für Gott zu vollbringen!

Voller Wunder
Nun sehen Sie sich den Vers unmittelbar vor Jesaja 29, 14 an: „Und der Herr sprach: Weil dies Volk mir naht mit seinem
Munde und mit seinen Lippen mich ehrt, aber ihr Herz fern von mir ist und sie mich fürchten nur nach Menschengeboten, die
man sie lehrt“ (Vers 13). Diese Menschen standen Gott nahe, aber dann war „ihr Herz fern von Ihm“. Das ist für Gott
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furchtbar kränkend. Dann sagt Er: „Darum will ich auch hinfort mit diesem Volk wunderlich umgehen…“ Jetzt tut nur eine
kleine Herde, ein kleiner Rest Gottes Werk. Obwohl so viele Menschen Ihn verlassen, wird Gott mit dieser Gruppe immer
noch großartige Dinge tun – so großartig, dass es Ihnen wie ein erstaunliches Wunder erscheinen wird!

Sind Sie Teil eines fabelhaften Werks und eines Wunders? Gottes Werk ist voller Begeisterung und Weitblick – erfüllt von
einem lebendigen Bild der Zukunft! Das ist ein spirituelles Phänomen und es sollte Sie mit 10 000 Mal so viel Bewunderung
erfüllen wie die sieben Weltwunder dieser Welt.

In der Ära des ersten Jahrhunderts von Gottes Kirche lebte ein Diakon namens Stephanus, „der voll des Glaubens und des
Heiligen Geistes war“ (Apostelgeschichte 6, 5). Dieser Mann tat ein großes Werk für Gott. Beachten Sie: „Stephanus aber,
voll Gnade und Kraft, tat Wunder und große Zeichen unter dem Volk“ (Vers 8). Stephanus war voller Glaube und Gottes
Macht! Er war ein Mensch, aber Gott konnte durch ihn große Wunder und übernatürliche Ereignisse vollbringen!

(POSAUNE)

Gott will SIE mit Wundern erfüllen. Er tat das mit Stephanus und Er tut das heute mit Seinem Volk.

Haben Sie in Ihrem Leben Wunder erlebt? Tun Sie eine Arbeit, die Sie mit herrlichen Aussichten und Wundern erfüllt?
Wenn Sie das tun, werden Sie ein wirklicher Visionär werden. Wir sollten uns wünschen, die Prophezeiungen der Bibel und
all ihre Visionen zu verstehen.

Gottes Werk ist ein WERK DER WUNDER. Dieses Wunder ist viel größer als selbst die sieben Weltwunder, weil es Sie die ganze
Zeit inspiriert und motiviert, Großes für Gott und für Sie selbst zu tun.

Was für eine Tragödie, dass so viele Leute in Gottes eigenem Volk dieses Wunder in dieser Endzeit verloren haben.

Habakuks doppeltes Wunder
Jesus Christus prophezeite, dass es sieben Epochen von Gottes Kirche von der Zeit Christi im ersten Jahrhundert bis in
dieses letzte Zeitalter geben würde. Sie können über diese Kirchenepochen in Offenbarung 2 und 3 nachlesen.

Heute befinden wir uns in der letzten Ära, bekannt als das Laodizea Ära. Gottes Volk in dieser Endzeit ist laodizäisch oder
spirituell lauwarm geworden. Gott wird sie ernsthaft bestrafen, wenn sie Seine Botschaft nicht beherzigen.

Diese lauwarmen Menschen lehnen die Offenbarung ab, die Gott ihnen durch Herbert W. Armstrong zukommen lassen hat.
Wir haben mit ihnen sechs Jahre lang eine Schlacht vor Gericht ausgefochten, um das Copyright für Herrn Armstrongs
Schriften zu bekommen, vor allem für Geheimnis der Zeitalter.

Geheimnis der Zeitalter ist nach der Bibel das wichtigste Buch der Welt, denn es ist eine Übersicht dessen, was in der Bibel
steht. Es enthüllt sieben große Geheimnisse, die diese Welt nicht versteht. Für die Welt ist die Bibel ein Geheimnis. Gott will
diese Geheimnisse lüften. Er will, dass alles ENTSIEGELT wird. Er will uns die Wahrheit geben – wenn wir sie nur annehmen
würden! Er will, dass wir unsere Köpfe füllen mit diesen Visionen und diesen Wundern in Seinem Werk und in der Bibel. Das
ist wundervolles Verständnis und wird in Geheimnis der Zeitalter deutlich gemacht.

Die Schlacht um das Copyright, die wir für Geheimnis der Zeitalter ausfechten mussten, wird in dem Buch Habakuk, einem
der kleinen Propheten, AUSDRÜCKLICH PROPHEZEIT. Dieses Buch ist nicht nur Geschichte – es ist für UNSERE ZEIT. Wie es in
Habakuk 2, 3 heißt: „DIE WEISSAGUNG WIRD JA NOCH ERFÜLLT WERDEN ZU IHRER ZEIT.“
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(POSAUNE)

Habakuk schrieb: „Dies ist die Last, die der Prophet Habakuk geschaut hat. Herr, wie lange soll ich schreien und du willst
nicht hören? Wie lange soll ich zu dir rufen: Frevel! und du willst nicht helfen? Warum lässt du mich Bosheit [Gesetzlosigkeit]
sehen und siehst dem Jammer [der Ungerechtigkeit] zu? Raub und Frevel sind vor mir; es geht Gewalt [oder ein Prozess]
vor Recht [eine persönliche Klage oder ein Rechtsstreit]“ (Habakuk 1, 1-3). Die Sprache dieser Bibelstelle ist die einer
Schlacht vor Gericht – eines Rechtsstreits. Sechs Jahre lang mussten wir uns vor Gericht mit dieser Organisation
auseinandersetzen, die das Copyright von Herrn Armstrongs Schriften besaß. Rechtschaffene Menschen wurden
umschlossen von unredlichen Menschen unter der Führung eines schlechten Menschen innerhalb Gottes eigener Kirche
(Vers 4). Das war ein schwieriger Kampf. Sechs Jahre lang wurde das Recht verdreht, genau wie Habakuk es prophezeit
hatte.

Aber mitten in dieser Schlacht gelangen Gottes kleiner Herde, angeführt von einem Mann, der Gott nachfolgte, erstaunliche
Wunder. Der nächste Vers lautet: „Schaut hin unter die Heiden, seht und VERWUNDERT EUCH! Denn ich will etwas tun zu euren
Zeiten, was ihr nicht glauben werdet, wenn man davon sagen wird“ (Vers 5). Dieser Vers ist ein wichtiger und inspirierender
Vers. Und bedenken Sie, er steht im Zusammenhang mit einem Rechtsstreit über Gottes Wahrheit.

Der hebräische Ausdruck für „verwundert euch“ bedeutet WUNDER, WUNDER. Es handelt sich um ein doppeltes Wunder. GOTTES

GETREUER ÜBERREST KONNTE VON DEN GERICHTEN KEINE GERECHTIGKEIT ERFAHREN, ALSO LIEFERTE GOTT SIE PERSÖNLICH!

Gott sagt Seiner abtrünnigen Kirche, dass Er den getreuen Überrest dazu nutzen wird, dieses „doppelte Wunder“ in den
letzten Tagen zu übermitteln – aber sie werden nicht das Gottvertrauen haben, daran zu glauben. So sehr haben sie sich
von Gott entfremdet. Gott warnt sie und sie sollten das beherzigen!

Habakuk 1, 5 ist die Erfüllung von Jesaja 29, 14! Es ist eine mächtige Botschaft für uns alle über ein vollbrachtes Wunder.

Die zwei Wunder erklärt
Eine andere Bibelstelle spricht ausführlicher über diese Wunder und hilft Ihnen, sie besser zu verstehen. „Ja, der STEIN wird
aus der Mauer heraus schreien und der Balken im Holzwerk ihm antworten“ (Habakuk 2, 11, Schlachter Bibel). Physisch
ergibt dieser Vers keinen Sinn – Sie können ihn so gar nicht verstehen. Aber Gottes getreuer Überrest versteht ihn
durchaus!

Es ist überaus wichtig, Habakuk 2, Vers 11 zu verstehen. Gott muss uns offenbaren, was all das bedeutet. Es ist die
allergrößte Offenbarung, die Gott Seiner Kirche während der Laodizea Ära zukommen ließ. Sie bewegt und inspiriert uns
vielleicht wie kein anderer Vers in der Bibel!

Wie ich in meiner Broschüre über Habakuk schrieb, ist der „Stein“ in diesem Vers Jesus Christus: Er ist „der Fels Israels“ (1.
Buch Mose 49, 24).

Jesus Christus ist das Oberhaupt seiner Kirche. Woher schreit Er? „Aus der Mauer“. Stein, Mauer, Balken und Holzwerk
sind alles Baumaterialien. Gott hat tatsächlich heute ein physisches Haus auf der Erde, von wo aus Er schreit – aber das
bezieht sich in erster Linie auf das spirituelle Haus Gottes und das ist die Kirche Gottes.

Das hebräische Wort übersetzt mit „Balken“ bedeutet zusammenfügen oder verbinden; es ist abgeleitet von einer Wurzel,
die „befestigen“ oder „ein verbindender Tragbalken“ bedeutet. In den Bibelkommentaren von Jamieson, Fausset und Brown
steht, dass sei der Querbalken oder die Traverse, die das Holzwerk in der Mauer miteinander verbindet“. Der Querbalken
fügt alles zusammen.

Prophetisch bezieht sich dieser „Balken“ in diesem Vers auf das Buch Geheimnis der Zeitalter. Deshalb ist dieses Buch so
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wichtig und alle müssen es lesen und studieren!

Die Geschichte, wie wir das Copyright dieses Buches bekamen, ist wirklich ein WUNDER. Tatsächlich ist dieser Sieg im
Prozess um das Copyright das zweite Wunder des doppelten Wunders in Habakuk 1, 5.

Der erste Teil dieses doppelten Wunders geht zurück auf den „Stein“ in Habakuk 2, 11. Am Ende unseres sechs Jahre
dauernden Gerichtsprozesses haben wir einen physischen „Stein“ bekommen – einen Felsen, den Herr Armstrong in den
Anfängen der Philadelphia Ära von Gottes Kirche als Gebetsfelsen benutzte. Wie ich in meinem Buch Der neue Thron
Davids erkläre, ist dieser Stein ein Symbol für Jesus Christus. Er ist eng verbunden mit dem Thron, auf dem Christus als
König der Könige sitzen wird und der ‚der Thron Davids‘ genannt wird (Jesaja 9, 7; Lukas 1, 32). Dieser Stein und die
Vision, die er symbolisiert, sind wirklich ein WUNDER.

(POSAUNE)

Seit Generationen bewahrte Gott den Thron Davids für eine Dynastie von Herrschern über die physischen Nachkommen
Israels. Aber in dieser Endzeit brachte Gott diesen Thron zu Seiner Kirche. Er sah die Verdorbenheit und die Unreinheit an
diesem Thron und Er musste Seiner Kirche einen NEUEN Thron Davids geben, um die Rückkehr Jesu Christi vorzubereiten!
Jetzt wird Gottes eigenes Volk in der Lage sein, Christus einen Thron zu schenken, der nicht aus einer verdorbenen Quelle
stammt, sondern ein Thron ist, der von den Rechtschaffenen und Gesetzestreuen kommt. So will es Gott und so kann er
ordnungsgemäß übergeben werden.

Der neue Stein ist ein Symbol genau dieses Throns Davids. Herr Armstrong erklärte den „Stein des Schicksals“ in seinem
Buch Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung (das Ihnen kostenlos zugeschickt wird, wenn Sie es bestellen), aber
Sie müssen auch Der neue Thron Davids studieren, um die ganze Geschichte zu erfahren.

Dieses Verständnis, zusammen mit dem Geheimnis der Zeitalter erfüllt die inspirierende Prophezeiung in Habakuk 1, 5. Wir
sprechen von einem doppelten Wunder: von Herrn Armstrongs bedeutendstem Lebenswerk, dem Geheimnis der Zeitalter
und von dem neuen Thron, auf dem Jesu Christus Platz nehmen wird!

Lesen Sie Geheimnis der Zeitalter zusammen mit Der neue Thron Davids und dann werden Sie alles verstehen. Ich
versichere Ihnen, es wird Ihnen alles klar werden. Wenn Sie diese beiden Bücher lesen und wirklich verstehen, wird Sie das
mit nie dagewesenen Wundern erfüllen!

Das sollen wir nach Gottes Willen haben: EIN LEBEN VOLLER WUNDER! Er will, dass jeder Mensch motiviert, aufgewühlt und
bewegt wird, um diese wundervolle Botschaft Gottes Volk und allen anderen, die gewillt sind zuzuhören, zu verkünden.

Gottes getreuer Überrest heute hat die Antworten, nach denen alle suchen sollten. Gott hat alle Geheimnisse der Bibel
erklärt. Er hat das jetzt getan und es ist ein Teil der Vorbereitungen für das Zweite Kommen Jesu Christi! Wir befinden uns in
der letzten Runde des Rennens zum endgültigen Ende! Jesus Christus ist dabei zurückzukehren! Er MUSS zurückkehren, um
all dieser verheerenden Zerstörung Einhalt zu gebieten und den Hass, der die Welt erobert, zu stoppen. Und die Wunder,
die Er heute schon innerhalb Seines getreuen Überrestes vollbringt, sind ein Großteil der Lösungen, die Er mitbringen wird,
um die ganze Menschheit zu erretten! ▪
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